
 

 
REQUERIMENTO Nº 106/2018 

 

 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Coronel Pacheco - MG. 

 

           Os Vereadores que abaixo subscrevem requerem que após a tramitação 

regimental, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte 

Requerimento: 

 

           _ Que a Prefeitura Municipal dê uma atenção à comunidade dos Jardins do 

Continente, com as estradas dos granjeamentos, com o mata-mato e com a 

iluminação pública. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

           Devido às chuvas e a não retirada das enxurradas, as ruas encontra-se toda 

esburacada.  

         Foi feita a roçagem nas ruas, mas não utilizaram o mata-mato e com isso o 

serviço está perdido, pois o mato está crescendo novamente.  

        Quanto à iluminação, não está adiantando, pois a JFT faz a troca das 

lâmpadas queimadas e em poucos dias queimam novamente.  

 

 

 

Sala das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 23 de abril de 2018. 

 

 

 

Rafael Alberto Mourão 

Vereador 
 

 

Davis Cristian de Landa       Raimundo Salema Ribeiro 

Vereador                                        Vereador 

 

 

 

Marcos Aurélio Valério Venâncio 

Vereador 

 

 

De acordo os Vereadores: 

 

 

 

 

 


